

Hacia una Movilidad Urbana Sostenible

En el siglo pasado y a principios del presente, la tendencia en la construcción de las calles y avenidas de las ciudades se ha basado en favorecer ampliamente la circulación de los vehículos automotores como medio de transporte más importante de las personas.

Hoy en día existe un nuevo paradigma llamado Movilidad Urbana Sostenible, en el que no se piensa más en la circulación de los vehículos y más bien se planifica la ciudad pensando en cómo se mueven las personas, dando prioridad a los más vulnerables: los peatones y ciclistas.

La Cooperación Suiza en Bolivia a través de su proyecto Aire Limpio, ejecutado por Swisscontact, con el apoyo de expertos internacionales, ha elaborado un manual genérico de diseño de calles bolivianas como un soporte para que las ciudades de Bolivia replanteen sus vías públicas convirtiéndolas en espacios más amables, seguros y con el objetivo principal de que todos los modos de transporte coexistan.

Este documento técnico fue elaborado en base a las experiencias desarrolladas en los municipios de Sucre y La Paz, y está destinado a todos los municipios del país que son los llamados a desarrollar proyectos que mejoren la movilidad urbana de sus ciudades, en la búsqueda de una mejor calidad de vida de sus ciudadanos y ciudadanas.

La presentación del Manual se realiza el 14 de septiembre de 2016 la Feria Internacional del Libro, Salón Emma Villazón, del Campo Ferial Chuquiago Marka a Hrs. 17:00.

Quedan cordialmente invitados.



Se ruega su difusión
Contacto: Maria del Carmen Alarcón Lizón
Cooperación Suiza en Bolivia
Teléfono: 77243251
mariadelcarmen.alarcon@eda.admin.ch